

福岡県社保協

Fax Mail ニュース

2021.5.26 №.101

福岡県社会保障推進協議会

電話 092-483-0431

FAX 092-483-0435

E-mail syaho@f-kenren.or.jp

<https://fukuoka-syahokyo.org/>

STOP!! 後期高齢者窓口負担2倍化法案

25日参議院厚生労働委員会 審議入り!!!

75歳以上窓口負担2倍化法案は、25日より参議院厚労委員会で審議入り。5月31日に参考人質疑が予定され、(日本高齢期運動連絡会の吉岡代表委員が意見陳述)

6月1日もしくは3日の厚労委員会での採決強行が狙われています。全日本民医連からも通達が出ておりますが、改めて厚労委員、地元国会議員へのFAX要請行動を強めていただくようよろしくお願いいたします。

5・31(月)
参考人質疑傍聴
日本高連吉岡代表委員が参考人として話します
13:00 参議院議面集合

6・1(火)
傍聴・昼集会
採決強行の場合は抗議集会
09:30 傍聴・参議院議面集合
12:30 議員会館前集会
13:00 傍聴・参院議面

#医療費2倍化
ゆるすな!!

6・15(木)
全国一斉宣伝行動
地域で医療費2倍化ゆるすなの宣伝行動を展開しましょう

6・3(木)
傍聴・集会
採決強行の場合は抗議集会
09:30 傍聴・参議院議面集合
12:30 集会・衆議院第1議員会館多目的室
集会終了後傍聴

25日参議院厚生労働委で医療費2倍化法案の審議が始まりました。31日には参考人質疑が行われ、6月1日か3日に採決が強行される可能性があります。行動に結集しましょう。

中央社会保障推進協議会・全日本年金者組合・日本高齢期運動連絡会・医療団体連絡会議
連絡先(日本高連) TEL・FAX:03-3384-6654 mail:nihonkouren@nifty.com

今やるべきは負担減!! 参院厚労委員会で追及

日本共産党 倉林明子議員

倉林議員は、委員会で「高齢者にとって二重、三重に絶望的な負担増だ。いまやるべきは負担の軽減・免除制度をつくることだ」と追及。

2割負担導入で受診控えの影響額が1050億円に上るとの政府試算を挙げ、健康に影響しなという根拠を正しました。田村厚生労働大臣からは明確な答弁はありませんでした。(しんぶん赤旗5月26日付けより一部抜粋)